

Al_Quddoos قناة القدوس

تم افتتاح قناة القدوس في سنة 2014 برؤية ضرورية في هذه الازمنة وهي الوصول بسلام الحق كلام الكتاب المقدس باللغة العربية الى جميع الخلفيات الدينية الاخرى.
يمكنك مشاهدة قناة القدوس من خلال الاجهزة التاليه

(iPhone , iPad , Android phones, tablets, Android IPTV Box , Chromecast stick , Roku stick , Roku box)



يمكنك ايضاً مشاهدة برامج قناة القدوس على موقع الaramية www.abnsat.com

24 ساعه و 7 ايام في الاسبوع وقريباً جداً يمكنك مشاهدة هذه القناة على قمر Hot Bird

الهدف من هذه القناة خلاص المسلمين العرب وتوعية المجتمع العربي على الحقيقه و حمايتهم من التعاليم المضلله من خلال برامجها المتنوعه مثل المناظرات الدينية وبرامج حوار الاديان وبرنامج " المسيح ام محمد " و برامج حول داعش واخر مستجدات الساحلة والشرق الاوسط . القناة تستدعي دائماً خدام متخصصين في هذا المجال. تطلعات القناة في المستقبل القريب بنعمة الرب ان تكون مستقلة بحد ذاتها وتبث الى اوربا والشرق الاوسط من خلال الستلايت



Al-Quddoos Channel lunched in 2014 with a vision to reach out the Arabic community from different background to declare the biblical truth through Jesus Christ .This Channel focused on Arabic Debates and Apologetics programs with many Arabic Apologetics. You can watch Al-Quddoos Channel 24/7 through our website www.abnsat.com to North America, Canada, Australia and New Zealand and very soon will reach Europe and Middle East through Hot bird satellite. Also, you can watch us through different platforms such as

(iPhone , iPad , Android phones, tablets, Android IPTV Box , Chromecast stick , Roku stick , Roku box)

Surath Channel قناة السورث

قناة السورث بدأت في عام 2011 على الانترنت لتقدم رسالة المسيح الى متحدثي لغة السورث في انحاء العالم. تبث برامجها 24 ساعة سبعة ايام في الاسبوع الى شمال امريكا و استراليا و نيوزلاند و قريبا جدا الى الشرق الاوسط و اوربا عبر قمر Hot bird ايضاً تبث على الاجهزة التالية

(iPhone , iPad , Android phones, tablets, Android IPTV Box , Chromecast stick , Roku stick , Roku box)

تحتوي قناة السورث على برامج كتابية تعليمية و تأملات في كلمة الله وبرامج حوارية وترانيم. تعد قناة السورث هي القناة المسيحية الوحيدة الذي توصل رسالة المسيح الى المتحدثين بلغة السورث بلهجات مختلفة مثل الاشورية, السريانية و الكلدانية



Surath Channel lunched in 2011 on the Internet, introducing the word of God in Surath Languge 24/7 to North America, Canada, Australia and New Zealand and very soon will reach Europe and Middle East through Hot bird satellite.

Surath Channel contains Bible Study, panel discussions and devotions and songs. To watch the Surath Channel visit the website www.aramaicmedia.com or watch it through (iPhone , iPad , Android phones, tablets, Android IPTV Box , Chromecast stick , Roku stick , Roku box)